

MAGAZINE

Minggu Kasih, Polres Kayong Utara Dengar Keluhan Masyarakat Terkait Kamtibmas di Gereja

Cucu - KAYONGUTARA.MAGZ.CO.ID

Mar 7, 2024 - 16:58



KAYOMG UTARA - Pada hari Minggu (3/3/24) Polres Kayong Utara melalui Wakapolres Kayong Utara, Kopol Aris Sutrisno, S.Pd. dan para Bhabinkamtibmas berdedikasi dalam menyelenggarakan kegiatan rutin Minggu Kasih bersama jemaat gereja yang ada di wilayah hukum Polres Kayong Utara. Kegiatan tersebut bertujuan untuk membangun saluran komunikasi dan

mendengarkan permasalahan yang dialami masyarakat, khususnya yang berkaitan dengan Kamtibmas (ketertiban dan keamanan masyarakat) sehingga permasalahan yang dihadapi warga dapat diselesaikan secara efektif.

Salah satu warga, Susantie asal Teluk Batang, mengungkapkan harapannya agar kunjungan rutin Minggu Kasih dapat dilanjutkan. Ia meyakini kunjungan tersebut akan memberikan rasa aman dan ketenangan bagi masyarakat dalam menjalankan ibadah Minggu. Polres Kayong Utara memahami keprihatinan dan kebutuhan masyarakat, khususnya dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat.

“Kami memahami pentingnya menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi semua individu untuk menjalankan keyakinan agama mereka secara damai. Melalui kegiatan Minggu Kasih, kami bertujuan untuk membangun ikatan yang kuat dengan jemaat gereja dan menciptakan platform dialog yang terbuka.”
ungkap Kompol Aris Sutrisno.

Selama kunjungan ini, Bhabinkamtibmas akan secara aktif terlibat dengan masyarakat, mendengarkan kekhawatiran mereka dan memahami kebutuhan mereka. Dengan demikian dapat bekerja sama untuk mencari solusi yang tepat dan mengatasi permasalahan terkait Kamtibmas secara efektif. Polres Kayong Utara tetap berkomitmen menjamin keselamatan dan kesejahteraan masyarakat.

“Kami percaya bahwa pendekatan proaktif dan kolaboratif sangat penting dalam menjaga ketertiban dan keamanan publik. Melalui kegiatan Minggu Kasih, kami berharap dapat membina hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat, meningkatkan rasa percaya dan keyakinan terhadap upaya kami. Kami mengapresiasi dukungan dan masukan dari warga seperti Susantie, sehingga menjadi motivasi bagi kami untuk terus berkomitmen menjaga Kamtibmas.”
Tutup Kompol Aris Sutrisno, S.Pd.